

BX CHERRY OPTIMUM BVS 75 CL

PREMIUM



CHERRY OPTIMUM conserve l'élégance intemporelle des bordelaises historiques grâce à ses détails emblématiques : un épaulement arrondi, un corps légèrement conique, une piqure de 20 mm et une hauteur assumée de 313 mm. Avec son poids plume de 419 g et ses attributs distinctifs, elle s'impose comme l'un des modèles les plus compétitifs du catalogue. Elle se distingue également par sa bague à vis, qui offre une praticité appréciée des consommateurs et permet de cibler plus facilement les marchés à l'export, où ce type de fermeture est souvent privilégié. Pensée pour répondre aux exigences internationales, cette bouteille respecte les critères de poids pour l'exportation, tout en s'inscrivant dans la catégorie des bouteilles « sustainable choice ».

CHERRY OPTIMUM retains the timeless elegance of historic bordelaises thanks to its emblematic details: a rounded shoulder, a slightly tapered body, a punt of 20 mm and a height of 313 mm. With its featherweight of 419 g and distinctive attributes, this is one of the most competitive models in the catalog. It also stands out for its screw cap, which offers convenience appreciated by consumers and makes it easier to target export markets, where this type of closure is often preferred. Designed to meet international requirements, this bottle complies with export weight criteria, while also falling into the "sustainable choice" category.



Contenance Capacity	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	7589
Bague Finish	BVS 30H60
Poids Weight	419 g 14.78 oz
Hauteur totale Overall height	313 mm 12.32 in
Diamètre Epaule Shoulder diameter	74,5 mm 2.93 in
Diamètre Pied Base diameter	70,9 mm 2.79 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	20 mm 0.79 in
Niveau de remplissage Fill height	45 mm 1.77 in
Choix qualitatif Quality	Standard
Profondeur piqûre Punt height	20 mm 0.79 in
Teinte Glass color	○ Extra Blanc Extra White Flint ● Antique Antique Green

EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	233
Nombre de couches Number of layers	6
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	1398
Poids total palette Pallet gross weight	617 kg
Hauteur totale Overall height	2,05 m

